

Vicente Sánchez cerca de tener equipo

El fútbol de Colombia le abriría las puertas al estratega que dejó a Cruz Azul con un título

Todo indica que el Atlético Nacional de Colombia y el director técnico uruguayo

Vicente Sánchez, están cerca de llegar a un acuerdo para que el 'Charrúa', pueda convertirse en el director técnico del cuadro 'Verdolaga'. El periodista Vladimir García vía sus redes sociales comentó que los rumores que hace unas semanas surgieron están por llegar a buen puerto.

Hasta hace unos días el argentino Javier Gandolfi era el estratega del conjunto 'Verde Paísa', después de ello, nombres como los de Pablo Guede y algunos otros entrenadores

tomaron fuerza, pero, todo indica que el 'Loco' ex de Cruz Azul y que llevó a la máquina cementera al título de la CONCACAF Champions Cup 2025, podría dirigir en Colombia, debido a que su esposa es de esa nacionalidad y su entorno sería favorable para Sánchez Bragunde.

Cruz Azul

Luego de dirigir equipos juveniles con Cruz Azul, Vicente Sánchez tomó la responsabilidad de dirigir al primer equipo del cuadro de

la Noria; el sudamericano, tomó el reto después de que Martín Anselmi dejó tirado el proyecto del cuadro celeste por marcharse al fútbol europeo; el estratega uruguayo generó dudas entre los seguidores del equipo, pero con buenos resultados, y con el título de la CONCACAF Champions Cup, pudo silenciar todas las voces que lo cuestionaron. Muchas personas no estaban de acuerdo con que Vicente Sánchez fuera el estratega de la máquina, pero los llevó a un título internacional, a ganar el premio de un millón

de dólares por ser el equipo con más puntos en un año futbolístico en la Liga MX y a las semifinales del fútbol mexicano. Hay que recordar que el Atlético Nacional, fue el equipo al que Efraín Juárez hizo campeón en Colombia y es la escuadra del histórico portero René Higuita. 17 victorias, 8 empates y 2 derrotas son los números de Sánchez Bragunde con la máquina cementera de Cruz Azul, pero, el hecho de llevarlos al mundial de clubes y a la Copa Intercontinental, es un valor muy importante para el club.

SECCIÓN B

JUEVES 18 DE SEPTIEMBRE DE 2025

LIGA MX

"León tiró el dinero a la basura con James Rodríguez"

La prensa partidaria de León se refirió al presente del '10' en el club de Guanajuato. "Con Colombia sí marca diferencia, es un desperdicio".

"Cuando la fecha FIFA sucede se pierde la frescura", mencionó Eduardo Berizzo luego del empate entre Tigres y Club León, refiriéndose principalmente a la situación física de James Rodríguez, quien regresó a México tras la doble fecha de Eliminatorias Sudamericanas con la Selección Colombia (fue titular vs. Venezuela y vs. Bolivia).

La realidad es que cuando León no ha podido contar con el colombiano al 100% esto se refleja en la cancha. Y es que, tras ocho fechas disputadas en el Torneo Apertura, el equipo de Guanajuato se ubica en la décima posición con tres victorias, dos empates y tres derrotas, siendo el colombiano uno de sus jugadores más destacados de la temporada.

Sobre esta situación, Enfierados Podcast, medio partidario de León, se habló de que, aunque toda la presión recae en James, el equipo no ha sabido sacarle provecho. Mencionaron que, a raíz de esto, ha sido un "desperdicio de dinero" su

contratación.

"Tener a James en León es un desperdicio"

"Es el jugador con mayor cantidad de asistencias de gol, con mayor ocasiones de peligro generadas, con la mayor cantidad de pases claves a la ofensiva de la Selección. Mucho quiere recaer en esta campaña sobre James, sobre que no marca diferencia, que no juega y que gana un dineral", se inició comentando en el podcast.

Además, se analizó su buen nivel con la Tricolor: "Con la Selección Colombia, que juega a otra cosa, es un tipo que marca diferencia y terminó siendo el mejor de la Eliminatoria, pero con un equipo mezquino, sin propuesta ofensiva, que no respeta los ideales del club, James no luce y lo más fácil es decir que no corre".

Por último, se criticó al equipo por no poder sacarle provecho a un fichaje de la magnitud de James: "Es un desperdicio, tiraste a la basura el dinero. Es un desperdicio tener a James y no poder explotarlo".

El próximo partido del Club León será ante Tijuana, por la fecha 9 del Torneo Apertura de la Liga BBVA Bancomer. Este encuentro se disputará el viernes 19 de septiembre desde las 10:05 p.m (hora colombiana).

Y su próximo juego en casa

Tigres de Álica prepara visita a Zapotlanejo

El domingo 21 de septiembre, visitarán a ACF Zapotlanejo en punto de las 16:00 horas, en duelo correspondiente a la Jornada 5, que se disputará en el Estadio Miguel Hidalgo

Redacción

Tras una intensa semana de trabajo, Tigres de Álica continúa con su preparación y actividades pensando en lo que viene dentro de la Liga Premier FME con la mira puesta en alcanzar los objetivos colectivos de esta temporada. Este próximo domingo 21 de septiembre, visitarán a ACF Zapotlanejo en punto de

las 16:00 horas, en duelo correspondiente a la Jornada 5, que se disputará en el Estadio Miguel Hidalgo.

Será una nueva oportunidad para que el equipo busque reencontrarse con la victoria y escalar posiciones en la tabla. Por otra parte, Tigres de Álica ya tiene definido su siguiente compromiso en casa: el próximo viernes 26 de septiembre a las 20:00 horas en el Estadio Nicolás Álvarez Ortega. Como en cada partido de local, la afición podrá disfrutar de grandes sorpresas, incluyendo transporte gratuito (con lugar de salida por confirmar), así como la presencia de banda en vivo desde las 6:00 p.m. hasta el inicio del encuentro. Al término del partido, la música continuará para todos los asistentes, en un ambiente de fiesta y pasión por los colores de Tigres de Álica.

Además, este sábado 20 de septiembre habrá acción en la Liga TDP: Tigres de Álica visitará a Club Deportivo Sufacen en punto de las 12:00 horas, mientras que los Tigritos de Álica recibirán como locales a C.A.R. Toros en el Estadio Hilario "Diablo" Díaz en Bellavista, a las 16:00 horas. Una nueva oportunidad para seguir de cerca a nuestra cantera Tigre, que continúa mostrando talento y entrega en cada partido.

Tigres de Álica mantiene el compromiso de seguir trabajando con entrega, buscando que cada encuentro sea una muestra de esfuerzo y garra, siempre con el respaldo de su afición.

Invitamos a toda la afición a rugir con nosotros, a llenar de energía el estadio y a ser parte de esta historia que juntos seguimos escribiendo. ¡Vamos Tigres, te queremos ver rugir!

LIGA TDP

Álica

JORNADA 2

SÁB 20 SEP CD SUFACEN 12:00 PM

JORNADA 2

SÁB 20 SEP BELLAVISTA 16:00 PM

EURO POWER Coca-Cola B&B



Los Jaguares de Nayarit completaron su día número 16 de preparación (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)



El hombre que ocupa la receptoría entrenando duro (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)



Volando por los senderos en la práctica # 16 de los Jaguares de Nayarit (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)

Rumbo a la próxima conquista: Jaguares no descansan

El equipo sostuvo una intensa práctica interescuadras previo a continuar su conquista por Nayarit en la pretemporada

Por Diego Estrada
Prensa Jaguares de Nayarit

Los Jaguares de Nayarit completaron su día 16 de preparación antes del viaje a Aconapeta este jueves. Con un juego interescuadras de 4 entradas, ocho lanzadores se mostraron ante la mirada del mánager Luis Carlos Rivera y su cuerpo técnico. Divididos en dos equipos, en el azul lanzaron

Francisco Ríos, Ricardo Chapa, Jonathan Partida y Miguel Martínez; mientras que en el gris subieron a la loma el nayarita Porfirio Guerrero, Nathanael Santiago, Jefferson López y Omar Sainz.

Los Jaguares de Nayarit afrontarán una serie de cuatro juegos de pretemporada frente a los Venados de Mazatlán: el jueves en Aconapeta, viernes y domingo en el Estadio Coloso del Pacífico, y el sábado en Compostela.

A menos de un mes de la inauguración oficial, la novena felina continúa su conquista por Nayarit antes de la gira por Estados Unidos. Del 26 de septiembre al 5 de octubre, Jaguares disputará el Mexican Baseball Fiesta en Tucson y Phoenix.



Panorámica del majestuoso "Coloso del Pacífico" (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)

Víctor Ortega: "Toda la vida he sido portero"

Mario Anguiano

Es agradable charlar con alguien que durante toda su vida haya desempeñado un lugar específico dentro del campo de juego, en este caso el de portero, una plática casual pero, por lo mismo, agradable.

MA: Víctor Manuel Ortega Jara, ¿Estás activo como jugador de fútbol?

VO: "En lo que se puede aún lo hacemos, gracias a Dios, participo en la categoría "Platino" de 54 años en adelante, de AFEN" en el equipo "Jacarandas".

MA: Tu familia reacciona bien a que sigas activo

VO: "Sí, es un gusto saber que les agrade eso, incluso mi hijo juega fútbol en un equipo en Guadalajara"

MA: ¿Cuál es tu zona dentro del campo?

VO: "Como portero, toda la vida he jugado ahí, simplemente porque me encanta ser la figura"

MA: Hay algunas cualidades que debe tener el portero, únicas.

VO: "Sí, sobre todo que debes tener cuidado en no tener errores, ahí un error significa un gol y eso duele"

MA: Es inevitable tener algún punto débil al cuidado de la meta.

VO: "Sí, en mi caso son las salidas, es algo que no he podido superar, y lo peor es que mi visión ya no es la misma, hay reflejos pero no tenga aquella visión, sobre todo cuando los partidos son en la tarde-noche"

MA: ¿Es complicado jugar cuando la familia está presente?

VO: No en mi caso, ella, mi esposa se ve orgullosa de que yo esté jugando, ella sabe que el fútbol es mi vicio, porque así es aunque tengo otras actividades deportivas como el caminar, correr, sabe que si no juego fútbol me encabrono (sic), actualmente por el horario de trabajo ya no se entrena, solo lo que se juega en el fin de semana"

MA: El fútbol impacta en la sociedad.

VO: "Como todos los deportes te da disciplina, es algo trascendente que aplica en cualquier actividad, te enseña a coordinar un horario, a respetar tu trabajo, trabajar en equipo el algo grandioso que todos deberíamos hacer"

MA: Eso del respeto debe existir como jugador ante otro.



Portero al ciento por ciento, Víctor Ortega

VO: "Eso es parte de lo que nos enseña el fútbol, aunque no todos tenemos esa visión, cada cual sabe lo que anda cargando en la mochila, hay que saber compartir, estamos jugando en el torneo de verano en la "Morelos", todos de 55 en adelante y todos convivimos bien, se pierde o se gana, a estas alturas es algo muy bonito, excelente"

MA: Me estás hablando de amistades, pero también de la salud en esta edad, lo primordial ya no es el trofeo.

VO: "Para nosotros es el convivir, llegué a estar en equipos que ganaron todo, copa, liga y de campeones, pero no tanta la amistad como ahora con este equipo de media tabla, sacamos el estrés, los trofeos ya gané muchos, ahora es mejor, te puedo decir que conozco el 70 o el 80 por ciento de los jugadores de mi edad"

MA: Eso me da gusto escucharlo de alguien que estimamos, gracias Víctor.

Héroes sin capa...

Don Félix Durán benefició a muchos jóvenes

Por: Profesor Jaime Ruiz Quezada

Honor a quien honor merece, pocas personas, disfrutan y aportan tanto al fútbol amateur desinteresadamente, como es el señor Félix Durán López, si aquel panadero del barrio de la León o de La Alameda, como usted lo conozca apreciado lector. El señor de la "Panificadora Nayarit", donde usted podía disfrutar unas ricas conchitas, o unos sabrosos morrongos y no se diga los bolillos doraditos, el panadero como lo llamaban de cariño en el barrio, empezó a sembrar entre los jóvenes del mismo el amor al fútbol.

Por las tardes era común verlo en la calle disfrutando de las cascaritas o las retas que se hacían, cuentan que más de alguna vez les regaló un balón, fue pieza clave para que los jóvenes de aquel entonces amaran al fútbol.

En su panadería siempre fue común hablar de fútbol, no se diga cuando empiezan a jugar en los equipos de Alameda y León, esos de las "cascaritas" dieron el salto al fútbol organizado, siempre apoyados por el señor Félix Durán.

El amor al fútbol alcanzó a sus hijos y logra formar el equipo de sus amores, el "Club Deportivo Puebla", donde se dieron cita una gran camada de jóvenes que militaron en varias categorías y esto generó una gran satisfacción en la familia Duran Franco, donde cada fin de semana se disfrutaba el fútbol en su máxima expresión.

Don Félix en la actualidad cuenta con 90 años de vida y todavía disfruta y recuerda de una manera muy clara varias de las anécdotas que pasaron en aquellas épocas, como los grandes encuentros que sostenían los equipos de Alameda y León donde militaban sus pupilos.

Tuvieron en contra, rivales como "Rastro", "Batemeta", "Elektra", "Valdés", Jauja, e incluso entre ellos mismos, ya con su equipo, "Puebla" fue algo diferente, pero con ese fervor que genera una adrenalina muy especial porque se trataba ahora de sus hijos.

Félix Enrique, Óscar Fabián y Arturo defendiendo dentro del rectángulo al equipo de sus amores en contra de grandes contrincantes como "Alameda", "Imprenta Rosas", "Unión San Luís", "Puga", "Bellavista" y "Ejido".

En agradecimiento a toda esa aportación y grandes vivencias dentro del fútbol amateur, un combinado de amigos de Guadalajara, Tepic e Ixtapa, el próximo



El deporte siempre necesita a personas ejemplares como es el caso del señor Félix Durán, en la foto el hijo, de nombre Félix Enrique Durán Franco, el famoso "Pelón", mismo que ha aportado su talento por muchos años en el "Club Lázaro Cárdenas", varias veces campeón, además fue futbolista profesional con Coritas del deportivo Nayarit, reconocido goleador, tremendo, fuerte centro delantero que tumbaba defensas como si fueran soldaditos.

20 de septiembre van a otorgar un merecido Reconocimiento al señor Félix Durán López.

Esto en el marco del XXIV Aniversario de los partidos amistosos entre ambos, los esperamos a las 11:00 de la mañana este 20 de septiembre en la unidad deportiva de Ixtapa, para celebrar las noventas primaveras del señor Félix Durán, ojalá el deporte entero siga teniendo estos ángeles que apoyan desinteresadamente.

La Mejor FM 96.5
IAQUI NOMASI

ALICAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJORDEIXTLAN96.5FM | www.lamejordepic.com.mx | @IXTLAN

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.

Desde 1972, creando comunidades.

PINSA Alica
www.pinsaalicamx

Viene la fecha 5 en la liga Premier Serie A y el domingo

¡No hay quinto malo! Tigres de Álica va a Zapotlanejo

La estadística indica que los felinos nayaritas de don Antonio Echevarría Domínguez y Nicolás Echevarría Becerra es superior y deberán sacar la victoria y si es con el 4° puntito aderezado mejor, producto de dos goles de diferencia. Tritones Vallarta y Los Cabos van viento en popa, de 4 jugados 4 ganados
*El tercer y último invicto son los Cimarrones de Sonora

Por Miguel Curiel Aguilar
Fotos: Eduardo Santillán Garibay/Prensa Tigres de Álica



El eje de ataque de Tigres de Álica, el sudamericano Osías Renatto Fernández es clave en la ofensiva felina y en Zapotlanejo va a aumentar su cuota goleadora (Foto: Prensa Tigres de Álica)



Edrei Josué García es el talento en el juego armador ofensivo de Tigres de Álica y la afición espera que de Zapotlanejo de los Felinos se traigan a como de lugar no 3, sino cuatro puntos. (Foto: Prensa Tigres de Álica)



La porra de los Tigres de Álica...!ahhhh!, tremendos al arengar al equipo nayarita a la victoria (Foto: Prensa Tigres de Álica)

UAZ salió del penúltimo peldaño del G1. Los Tigres de Álica se anclaron en el quinto peldaño, viene la jornada y no hay quinto malo, así que la tropa de Ricardo Jiménez tendrá que saltar a la cancha de Zapotlanejo este domingo con la concentración al máximo para sacar la victoria y si es con diferencia de dos goles mejor para arribar a 12 puntos y no dejar que los punteros se vayan por la libre.

En los números, los Tritones Vallarta y Los Cabos, así como los Cimarrones de Sonora mantienen el invicto.

En la fecha 5 los Cabos peligran y podrían caer de la cucaña porque van a Durango y ahí les tendrán bien tendidita la camita mientras que Tritones va a Ensenada y los de Puerto Vallarta no deberán tener problemas para lograr la victoria.



Dos directores técnicos con talento y experiencia en el fútbol profesional, a la izquierda el profesor Ricardo Adán Jiménez, estratega de Tigres de Álica quien dialoga con el entrenador de Alacranes de Durango, Gastón Ángel Obledo (Foto: Prensa Tigres de Álica)

| FECHA | HORA LOCAL | ESTADIO | LOCAL | VS VISITA |
|-----------|------------|-------------------------|-------------------------|------------------------|
| 2025/9/12 | 20:00 | NICOLAS ALVAREZ ORTEGA | TIGRES DE ÁLICA F.C. | 1-2 DURANGO |
| 2025/9/12 | 18:00 | 3 DE MARZO | TECOS | 1-1 ENSENADA FC |
| 2025/9/13 | 11:00 | LA PRIMAVERA | LEONES NEGROS | 1-0 COLIMA FUTBOL CLUB |
| 2025/9/13 | 11:00 | CARLOS VEGA VILLALBA | MINEROS DE FRESNILLO FC | 1-4 U- AUTÓNOMA DE Z. |
| 2025/9/13 | 16:00 | CLUB DEPORTIVO CURIEL | TRITONES VALLARTA MFC | 5-0 ACF ZAPOTLANEJO |
| 2025/9/13 | 20:00 | COMP DEPORTIVO DON KOLL | LOS CABOS UNITED | 3-1 R. DE LA PIEDAD |
| 2025/9/14 | 16:00 | U. DPVA. CHAPULTEPEC | GUERREROS DE AUTLÁN | 1-1 C. DE SONORA FC |

| POSICION CLUBES | JJ | JG | JE | JP | GF | GC | DIF | PTS |
|----------------------------|----|----|----|----|----|----|-----|-----|
| 1 TRITONES VALLARTA MFC | 4 | 4 | 0 | 0 | 10 | 0 | 10 | 13 |
| 2 LOS CABOS | 4 | 4 | 0 | 0 | 12 | 4 | 8 | 13 |
| 3 DURANGO | 4 | 3 | 0 | 1 | 11 | 4 | 7 | 10 |
| 4 CIMARRONES DE SONORA FC | 4 | 3 | 1 | 0 | 6 | 2 | 4 | 10 |
| 5 TIGRES DE ÁLICA F.C. | 4 | 2 | 1 | 1 | 5 | 3 | 2 | 8 |
| 6 ENSENADA FC | 4 | 2 | 1 | 1 | 4 | 2 | 2 | 8 |
| 7 TECOS | 4 | 2 | 1 | 1 | 8 | 7 | 1 | 8 |
| 8 U AUTDE ZACATECAS | 4 | 1 | 1 | 2 | 6 | 6 | 0 | 5 |
| 9 LEONES NEGROS | 4 | 1 | 2 | 1 | 3 | 3 | 0 | 5 |
| 10 GUERREROS DE AUTLÁN | 4 | 1 | 1 | 2 | 4 | 8 | -4 | 4 |
| 11 ACF ZAPOTLANEJO | 4 | 0 | 1 | 3 | 3 | 12 | -9 | 2 |
| 12 MINEROS DE FRESNILLO FC | 4 | 0 | 1 | 3 | 3 | 9 | -6 | 1 |
| 13 REBOCEROS DE LA PIEDAD | 4 | 0 | 0 | 4 | 3 | 10 | -7 | 0 |
| 14 COLIMA FUTBOL CLUB | 4 | 0 | 0 | 4 | 1 | 9 | -8 | 0 |

| DIA | H | EQUIPO | VS EQUIPO | CIUDAD | ESTADIO |
|---------|-------|-------------------------|--------------------------|-------------------|-----------------|
| VIERNES | 19:00 | CIMARRONES DE SONORA | VS TECOS | HERMOSILLO, SON | H. DE NACOZARI |
| VIERNES | 20:00 | DURANGO | VS LOS CABOS UNITED | DURANGO, DGO. | FRANCISCO Z. |
| SÁBADO | 17:00 | MINEROS DE FRESNILLO FC | VS GUERREROS DE AUTLÁN | FRESNILLO, ZAC. | U. D. MINERA F. |
| SÁBADO | 17:00 | UNIV. AUT. DE ZACATECAS | VS COLIMA FUTBOL CLUB | ZACATECAS, ZAC. | CARLOS VEGA |
| SÁBADO | 19:00 | REBOCEROS DE LA PIEDAD | VS LEONES NEGROS | LA PIEDAD, MICH. | JUAN N. LÓPEZ |
| SÁBADO | 19:30 | ENSENADA FUTBOL CLUB | VS TRITONES VALLARTA MFC | ENSENADA, BC | M. DE E. |
| DOMINGO | 16:00 | ACF ZAPOTLANEJO | VS TIGRES DE ÁLICA FC | ZAPOTLANEJO, JAL. | M. MIGUEL HI. |

“Trabajar unidos”

Nicolás Echevarría, vice presidente Tigres de Álica

Dijo que el proyecto es de su señor padre, el CP Antonio Echevarría Domínguez

Mario Anguiano

tengo solvencia económica o somos iguales. NE: (Ríe), mira él ha trabajado toda su vida y el sector empresarial le ha ido bien, para mí ha sido un hombre muy admirable por su forma de ser humano, creo que hay pocos así en el estado que ayudan de esa manera” MA: Creemos que este día se ha dado algo para la historia, el ingeniero Huizar cuyo trabajo en el sector amateur del país es garantía, por otra parte Álica con su impecable aportación al deporte y a la sociedad. NE: “Sí, y también el aporte de Pepe Escobedo, de la TDP, tres nayaritas unidos en un gran proyecto”.



Un eficiente vice presidente de los “Tigres” de Álica, Nicolás Echevarría.

De manera inédita se unen dirigentes del fútbol profesional y del amateur para, de manera conjunta, trabajar en un proyecto muy ambicioso, beneficiar a equipos con material deportivo y atender otros rubros que mejoren la situación actual, platicamos con Nicolás Echevarría.

MA: Hemos visto que habrá un proyecto que hará que trabajen unidos el fútbol profesional con el amateur, se necesita gente que tenga la misma idea.

NE: “Es correcto, ayudar a los grupos vulnerables y, al mismo tiempo, trabajar para que hayan otra vez jugadores nayaritas en la primera división profesional”

MA: No es fácil, pero hay que estar ciertos de que trabajar con los niños es hacerlo con el futuro.

NE: “Sí, cualquier etapa es buena, hay que trabajar lo mejor posible para que ellos tengan deseos de trascender y llegar al fútbol profesional”

MA: Esa idea llega de dónde.

NE: “Conocen el trabajo de mi papá, don Antonio Echevarría Domínguez, él siempre nos ha enseñado a trabajar y a aportar algo a la sociedad, “Tigres” es un proyecto de él, quiere proporcionar a las ideas creativas y de ahí nace esto, mi mamá también está presente para que hagamos bien las cosas, creemos que si se puede si ponemos nuestro granito de arena”

MA: Charlar con tu señor padre siempre ha sido agradable, te proporciona la sensación de que o

Haz todo desde la app

Compra y administra tus boletos

Cambia fecha y hora de tu boleto

Factura y revisa tus viajes

Canjea y recarga puntos

Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente

¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!



33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com



MISA DE LUCES

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

DOMINGO

21 de SEPTIEMBRE

REGISTRO A SORTEO
10:30 AM - 12:00 PM

MISA DE LUCES
12:00 PM - 1:00 PM

PREMIACIÓN A GANADORES DEL SORTEO
1:30 PM

KERMES
11:00 PM - 2:00 PM

TEMPLO RESURRECCIÓN DE NUESTRO PARQUE FUNERAL

Aniversario

La Tradición de los Mejores Precios



| | | |
|---|---|--|
| PEPINO Criollo Pickle kilo a sólo \$22⁹⁰ | SANDÍA Rayada Kilo a sólo \$8⁹⁰ Contiene Vitamina C | LIMÓN Persa sin semilla kilo a sólo \$26⁹⁰ Contiene Vitamina C |
| CALABAZA Americana kilo a sólo \$34⁹⁰ | AGUACATE Enmallado Pieza de 650g a sólo \$28⁷⁵ | ZANAHORIA Kilo a sólo \$19⁹⁰ |
| CEBOLLA Blanca kilo a sólo \$28⁷⁵ | CILANTRO Mazo a sólo \$9⁹⁰ | PIÑA Miel kilo a sólo \$29⁷⁵ Contiene Vitamina C |
| NARANJA Jugosa kilo a sólo \$25⁷⁵ Contiene Vitamina C | APIO Kilo a sólo \$26⁷⁵ | MANZANA Roja Escolar kilo a sólo \$29⁹⁰ |
| NARANJA Jugosa kilo a sólo \$25⁷⁵ Contiene Vitamina C | MELÓN Chino kilo a sólo \$28⁷⁵ | TUNA Blanca kilo a sólo \$26⁹⁰ |

| | | |
|---|--|--|
| PULPA Larga De Res Kilo a sólo \$159⁹⁰ | PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo a sólo \$109⁹⁰ Producto Fresco | MANTEQUILLAS Y MARGARINAS Empacados de Origen 3x2 Compra 2 y llévate 1 de igual o menor precio ¡GRATIS! MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE |
| PIERNA Y MUSLO De Pollo Nacional Kilo a sólo \$34⁹⁰ Producto Nacional | SALCHICHA Para asar Kir® pieza de 800g a sólo \$67⁹⁰ Kir Salchicha para Asar | QUESOS Chihuahua y Monterey Empacados de Origen 3x2 Compra 2 y llévate 1 de igual o menor precio ¡GRATIS! MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE |

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE